



VORTRAG

GAMBIA

(Un-)Bekanntes Land an der
Küste Westafrikas

Donnerstag
18. April
19.30 Uhr

Seekirchen
Pfarrsaal

Eintritt: Spenden für das
Gambia-Projekt

Gambia, etwa so groß wie das Land Salzburg und das Salzkammergut zusammen, zählt mit etwa 2,4 Mio. Einwohnenden zu den kleinsten und ärmsten Ländern Afrikas. 40 % der Bevölkerung sind jünger als 14 Jahre.

Der Seekirchener Verein „Gambia-Sponsoring“ unterstützt im Land Bildungsprojekte, aktuell den Aufbau einer Schule.

Im Vortrag berichtet Obmann **Toni Wintersteller** von einer Projektreise im Jänner dieses Jahres.

Musikalische Umrahmung: **Assan Faal**, Gambia